



## 高等部3年 修学旅行 大阪に行ってきました！



5/21(水)～5/23(金)待ちに待った二泊三日の修学旅行。新幹線の中では流れていく景色を見たりお弁当を食べたりして、大阪の地にたどり着くことにドキドキワクワク!! 海遊館ではジンベエザメの大きさに驚き、カワウソやペンギンのかわいしさに癒されました。道頓堀の繁華街にある、ホテル大和屋本店に着いてホッとひと休み。おいしい食事に大きなお風呂で体の疲れを取り、カードゲームや恋バナをして大盛り上がり!浴衣を着ての撮影会も始まりました。仲間との時間を楽しむ様子を見て、修学旅行の醍醐味を感じました。



二日目はいよいよユニバーサルスタジオジャパン!事前にグループで考えたプランでアトラクションに乘ったりレストランで昼食を食べたり食べ歩きもしたりして一日があっという間に過ぎていったようでした。自分の好きなキャラクターのグッズやお土産を選ぶ真剣な目つきも印象的でした。三日目は観光バスの中から大阪城を見た後に梅田スカイビルへ。39階から見た大阪の街は圧巻でした。



笑顔いっぱいの三日間。たくさんの思い出とともに残りの高校生活を大切に過ごしていきましょう。遠方の大坂に行くため、たくさんのサポートをいただきましてありがとうございました。

(高等部3年担任)



## 学校にポニーがやってきた！



6/9(月)にポニーが遊びに来てくれました。トラックから降りてくるとグラウンドのクローバーをおいしそうにムシャムシャと食べ始めたポニーたち。公益財団法人ハーモニィセンターのご厚意で小学部、中学部、本校高等部1年の生徒がポニーの乗馬、餌やりを学部ごとに体験しました。雨が心配されましたが、曇り空から次第に薄日が差す心地よい天気になりました。ポニーと生徒が対面する形でまずはあいさつ。スタッフさんよりポニーの名前が紹介されました。一番大きなりーナちゃん、薄茶色のチロルくん、こげ茶色のムサシくん、白と黒のアラシくんの4頭です。じーっとポニーの様子を観察したり、お気に入りのポニーの名前を呼んだりして親しみが増していました。ヘルメットをかぶり乗馬すると高さや揺れにびっくりする生徒もいましたが、グラウンドを二周するうちに慣れてきて手を振り合ってたくさんの笑顔が見られました。乗馬の後は餌やりやふれあい体験の時間となり、スタッフさんから餌の人参ステイックの持ち方を教えていただきました。親指を隠してマイクを持つようにするといいそうです。そして「あなたの名前は?」とインタビューするように握った人参ステイックを差し出すとポニーは食べやすいそうです。教わった通り「あなたの名前は?」と言いながら餌やりをする微笑ましい様子があちらこちらで見られました。

ポニーの色や大きさの違い、ぬくもりや人参を食べる音、グラウンドの周回中に立ち止まって何をしているのかなど、見て・聞いて・感じて楽しく学習することができました。

(地域連携班)

## 分教室2年 校外学習 能力開発センター

5/20(火)に神奈川能力開発センターへ校外学習に行ってきました。実際に訓練に取り組んでいる様子を見学したり、卒業後の進路の話や寮での生活についてなどの説明をしていただいたりしました。

能力開発センターでは、2年間でのカリキュラムを通じて進路実現を目指して取り組んでいました。その中で自分の得意分野や苦手なことを知り、自己理解を深めて、やってみたい仕事・職種を知るために様々な訓練に取り組んでいました。

寮生活では、自立を目指し「自分のことは自分でやる」を意識して取り組んでいました。訓練と寮生活とで「人間力アップ」を目指していました。

生徒たちは、見学したり話を聞いたりする中で「難しい作業だな」「資格取れるんだ!」「自立って大変だな」など、様々な振り返りをしていました。2年後に社会に出る生徒にとって、とても良い刺激になったように感じます。今回の見学を良い経験にして、日頃の言動など振り返り、自分の進路選択に生かしてほしいと思います。

(分教室2年担任)



### 小学部3年 マクドナルドでお買い物♪

6/6(金)に小学部3年生7名で校外学習に行きました。原当麻駅から電車に乗り海老名駅へ。ICカードのタッチも練習の成果が発揮されて上手にできました。電車は運転手さんが見える車両に乗り、前方の景色を見たり窓側の景色を見たりして楽しんでいる様子でした。

そして今回のメインイベント、マクドナルドでの買い物学習では、カードを店員さんに渡して注文することができました。商品を受け取るときには「ありがとう」と言ったり、お辞儀をしたりして、それぞれ感謝の気持ちを伝えることができました。

買い物が終わった後は三川公園まで歩き、そこで昼食タイム!!自分で買ったハンバーガーやポテトをおいしそうに食べていました。

6月としては異例の暑さで学校に帰ってきた時には疲れた様子も見られましたが、達成感のある表情もたくさん見られました。次の校外学習も楽しみです!

(小学部3年担任)



### 中学部3年 お買い物&カラオケ

5/23(金)に中学部3年生は校外学習で橋本方面に行きました。天気は快晴で心地よい日差しの中、13名でスクールバスに乗り出発。今回の校外学習では買い物とカラオケの2つを行いました。ダイソーでの買い物は事前に自分が欲しいものを考え、2~3人のグループで買いたいおもちゃやお菓子など店内を探し、レジでお金を払って商品を買うことができました。

カラオケでは3部屋に分かれて好きな曲や家でよく聞く曲を歌いました。自分でマイクを持って歌ったり、友だちの歌に合わせてリズムを取ったりと皆が好きないように楽しんでいました。お昼は同じ部屋で保護者の方が用意してくれたお弁当を食べました。とてもおいしそうに食べて嬉しそうでした。

生徒の笑顔から、良い1日になったこと思います。

(中学部3年担任)

